



PELUNCURAN ONLINE SINGLE SUBMISSION BERBASIS RISIKO

Presiden Joko Widodo meresmikan peluncuran Online Single Submission (OSS) berbasis risiko dalam perizinan berusaha, pada Senin, 9 Agustus 2021, di Pusat Komando Operasi dan Pengawasan Investasi, Kementerian Investasi/Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM), Jakarta, Senin (9/8). Dalam acara tersebut, Presiden didampingi oleh Menteri Investasi/Kepala BKPM Bahlil Lahadalia dan Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati.

Jokowi: Jika Ada Aparat Pemerintah Tidak Bersih, Laporkan ke Saya

Jokowi memerintahkan para menteri, kepala lembaga, serta para gubernur, bupati, dan wali kota agar disiplin mengikuti kemudahan dalam OSS. Jangan ada lagi pengusaha yang kesulitan mengurus perizinan.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengatakan, dengan diluncurkannya sistem pelayanan perizinan ber-

saha terintegrasi secara elektronik atau online single submission (OSS) berbasis risiko akan semakin mempermudah pelayanan

perizinan berusaha di Indonesia. Dia mengaku telah mendengar banyak aspirasi dari para pelaku usaha yang membutuhkan pelayanan yang cepat dan mudah.

"Saya sudah banyak mendengar aspirasi para pelaku usaha dari yang kecil, menengah sampai yang besar yang mereka sampaikan semuanya sama. Para pelaku usaha membutuhkan layanan yang mudah, yang cepat dan yang tidak berbelit-belit. Jika ini terpenuhi maka saya yakin akan memberi-

kan dampak yang signifikan bagi pergerakan ekonomi nasional maupun di daerah," katanya, Senin (9/8).

Kepala Negara pun mengingatkan dengan adanya OSS ini jangan sampai mendengar kembali adanya kesulitan yang dihadapi oleh para pengusaha. "Saya tidak mau lagi mendengar ada suap. Semua harus dilakukan secara terbuka, secara transparan dan memudahkan para pengusaha. Jika ada aparat

pemerintah yang tidak bersih, yang mencoba-coba laporkan pada saya," ujarnya.

Jokowi menegaskan bahwa reformasi layanan perizinan adalah untuk memberikan kemudahan bagi para pelaku usaha. Termasuk mendorong agar lebih banyak wirausaha baru.

"Mempercepat transformasi sektor informal menjadi sektor formal. Dan yang paling penting

► Bersambung ke hal 11

RJ Lino Keberatan Didakwa Korupsi USD 1,9 Juta Terkait Pengadaan 3 Unit QCC

JAKARTA (IM) - Mantan Direktur Utama PT Pelindo II, Richard Joost Lino atau yang biasa disebut RJ Lino didakwa melakukan tindak pidana korupsi sebesar USD 1,9 juta terkait proyek pengadaan dan pemeliharaan 3-unit quayside container crane (QCC). RJ Lino pun akan mengajukan nota keberatan atau eksepsi atas dakwaan itu.

"Saya sudah dengar semuanya, dan saya sudah jelas semuanya. Saya menyampaikan eksepsi," ujar RJ Lino usai sidang di Pengadilan Tipikor Jakarta, Jalan Bungur Besar Raya, Jakarta Pusat, Senin (9/8).

RJ Lino pun meminta izin

agar bisa bertemu langsung dengan pengacaranya di rutan untuk membahas eksepsi. Dia mengaku tidak bisa berkomunikasi secara daring.

"Saya mohon izin bisa ketemu langsung sama pengacara saya, kalau secara online susah. Saya sudah 68 tahun belong generasi dulu, saya mohon dengan sangat saya bertemu dengan penasihat hukum saya di rumah tahanan," katanya.

Jaksa pun mengatakan akan memberikan kesempatan RJ Lino berdiskusi dengan pengacara setelah sidang. Terkait

► Bersambung ke hal 11

Menkes Cabut Aturan Vaksinasi Covid-19 Berbayar untuk Individu

JAKARTA (IM) - Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin resmi menghapus ketentuan mengenai pelaksanaan Vaksinasi Gotong Royong berbayar untuk

individu. Aturan tersebut tertuang dalam Peraturan Menteri Kesehatan (Permenkes) Nomor 23 Tahun 2021 tentang Perubahan

Ketiga atas Peraturan Menteri Kesehatan Nomor 10 Tahun 2021 tentang Pelaksanaan Vaksinasi

► Bersambung ke hal 11

Kenapa Nama Harun Masiku Tak Tercantum di Situs Interpol?

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menyatakan bahwa Interpol telah menerbitkan red notice untuk Harun Masiku. Namun, nama

tersangka kasus suap pengurusan Pergantian Antar Waktu (PAW) Anggota DPR periode 2019-2024 tersebut, tidak ada dalam website milik Interpol Indonesia.

Ada Apa? Plt Juru Bicara KPK, Ali Fikri mengaku bahwa pihaknya sudah

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Bertambah 20.709 Kasus Positif, yang Meninggal 1.475 Orang

JAKARTA (IM) - Pandemi Covid-19 di Indonesia telah berlangsung lebih dari 1,5 tahun, di mana lonjakan kasus positif Covid-19 masih terjadi di beberapa daerah, terutama di luar pulau Jawa dan Bali.

Data dari Satuan Tugas Penanganan Covid-19 hingga Senin (9/8) pukul 12.00 WIB menunjukkan, ada penam-

bahan 20.709 kasus baru Covid-19 dalam 24 jam terakhir. Penambahan tersebut menyebabkan total kasus Covid-19 di Indonesia saat ini mencapai 3.686.740 orang, terhitung sejak kasus pertama diumumkan Presiden Joko Widodo pada 2 Maret 2020 lalu. Informasi ini

► Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

KEBUTUHAN OKSIGEN MENINGKAT

Petugas melakukan pengisian oksigen liquid atau cair di Rumah Sakit Hermina, Kota Medan, Sumatera Utara, Senin (9/8). Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin mengatakan kebutuhan oksigen meningkat dari 400 ton per hari menjadi hampir 2.000 ton per hari atau lima kali lipat.

Demikian agar relasi, pembaca dan pemasang iklan maklum.

Hormat kami,
Redaksi

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>



Bagus FRESH
FRESHEN UP YOUR CAR & HOME

Tersedia varian pengharum lainnya



intiland

Yayan Tzu Chi Indonesia
Giat Mempraktikkan Kebajikan untuk Membina Tabiat Baik (Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Ingin Bunuh 'Wanita Bahagia', Pria Ini Tikam 10 Orang di Kereta Cepat

SEORANG pria menikam 10 orang di kereta komuter berkecepatan tinggi di Tokyo, Jepang. Pria tersebut mengaku ingin membunuh para wanita yang tampak bahagia.

Serangan itu terjadi di jalur Kereta Listrik Odakyu pada Jumat (7/8/2021) malam di pinggiran barat daya Tokyo, Setagaya. Sepuluh orang penumpang terluka akibat ditikam dengan pisau oleh pelaku.

"Saya ingin membunuh wanita yang tampak bahagia selama enam tahun terakhir. Siapa pun boleh," kata Yusuke Tsushima (36), menurut laporan media Jepang mengutip sumber dari kepolisian setempat.

Tsushima lebih mengaku sengaja memilih kereta api cepat Odakyu Electric Railway karena penumpang tidak memiliki ruang untuk melarikan diri karena periode waktu yang lebih lama antara perhentian.

Menurut laporan, Tsushima dicurigai mengutil dari toko kelontong Tokyo dan seorang

► Bersambung ke hal 11

Bayi Terkecil di Dunia Akhirnya Diizinkan Pulang dari Rumah Sakit

SEORANG bayi yang disebut sebagai bayi terkecil di dunia saat lahir akhirnya dipulangkan dari rumah sakit di Singapura. Bayi itu diizinkan dibawa pulang setelah menjalani perawatan intensif selama 13 bulan.

Saat lahir, bayi yang diberi nama Kwek Yu Xuan tersebut panjangnya hanya 24 sentimeter (cm) dan beratnya hanya 212 gram, setara dengan rata-rata berat sebuah apel. Dia dilahirkan ketika usia kandungan ibunya baru berusia 25 pekan, jauh dari rata-rata usia kandungan 40 pekan saat lahir.

Ibu Yu Xuan, Wong Mei Ling, melahirkannya melalui operasi caesar darurat empat bulan lebih cepat dari hari perkiraan lahir (HPL).

Melansir BBC, Senin (9/8), dokter terpaksa melakukan operasi tersebut karena Wong Mei Ling didiagnosis dengan preeklampsia, tekanan darah tinggi yang berbahaya dan dapat merusak organ vital serta berakibat fatal bagi ibu dan bayinya.

Kini, setelah menjalani perawatan intensif

► Bersambung ke hal 11



ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.440,00	14.215,00
SGD	10.822,00	10.497,00
AUD	10.668,00	10.458,00
EUR	17.126,00	16.841,00
HKD	1.896,00	1.801,00
GBP	20.211,00	19.860,00

Senin 9 Agustus 2021 16:45 WIB